



Liebe Mitglieder der Konfraternität St. Petrus,

als gläubige Christen sind wir stets aufgerufen, für unsere Hirten zu beten. Im letzten Monat haben für unseren Heiligen Vater Papst Franziskus gebetet. In diesem Monat möchten wir einmal ganz besonders für alle Kardinäle auf der ganzen Welt beten.

Gemäß dem Kirchenrecht unterstützen die Kardinäle den Papst bei der Leitung der Gesamtkirche. Dies geschieht sowohl kollegial, wenn sie vom Papst zu wichtigen Beratungen zusammengerufen werden, als auch individuell in der Ausübung verschiedener Ämter. Viele von ihnen tragen als Diözesanbischöfe auch Verantwortung für ein Bistum. Darüber hinaus wählen die unter 80-jährigen Kardinäle im Falle des Todes des Papstes im Konklave einen neuen Papst. Ihnen sind somit große Herausforderungen und Verantwortlichkeiten übertragen. Ihr Dienst besteht darin, die Kirche zu stärken und den Glauben zu fördern. Sie bedürfen daher besonders unseres Gebetes, damit sie ihre Aufgaben in rechter Weise erfüllen können.

Bitten wir den Herrn im Gebet für sie um Weisheit, Stärke und Gnade, damit sie ihren Dienst mit Demut und Hingabe gemäß dem Willen Gottes erfüllen mögen.

Im Gebet verbunden

*P. Gerald Gesch*

Pater Gerald Gesch FSSP

*Capellanus*